



→ TOTAL LOKAL

Eine leckere Extraportion

Die gepflegten Pferde des Rahmer Gestüts haben es gut. Sieben tiefgrüne Koppeln standen ihnen den Sommer lang zur Verfügung, zum Kollektivtollen, was gelegentlich passiert, und zum Individualgrasen, das sie permanent betreiben. Der Anblick der Tiere, jetzt auch noch vor der Kulisse des sich üppig bunt verfärbenden Waldrands, erfreut uns täglich. Das Dauergrasen sieht man den Koppeln allmählich an. Sie werden hellgrün, die restlichen Grashälmmchen kürzer, und an vielen Stellen wird das aufgestampfte braune Erdreich sichtbar. Doch nun in der Herbstzeit gibt es ab und zu eine rund gepresste leckere Extraportion trockenes Heu. Wir nennen es Rollfutter. Gestern macht mich meine liebe Frau auf ein idyllisches Bild aufmerksam: ein Dutzend Pferde versammelt sich rupfend und zupfend um die kreisrunde Rollfutterstelle mitten auf der Koppel. Ich nenne das schöne Bild Gemeinschaftsverpflegung und erlaube mir den Hinweis, heute sei ja schließlich Welternährungstag. Ich gestehe ihr, dass ich mich besonders am 25. Oktober auch über eine leckere Extraportion freuen würde. Dann ist Weltnudeltag.

HOS